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Entscheidung 

 
 
Tagesordnungspunkt A 16 
 
Gemeinsamer Antrag der Fraktionen CDU und SPD vom 26.03.2008, die Verwaltung zu be-
auftragen, im Zusammenhang mit der Neugestaltung der Straße "Kippekausen" zu prüfen, 
inwieweit es möglich ist, die Aufpflasterung in Höhe der Einmündung "Auf dem Schmillen-
berg" durch eine farblich gestaltete Fahrbahndecke zu ersetzen 
 
 
Beschlussvorschlag: 
@-> 
 Dem Antrag wird entsprochen. 
 
 <-@ 
 

  



Sachdarstellung / Begründung: 
@-> 
 Mit Schreiben vom 26. März 2008 (beigefügt) beantragen die Ratsfraktionen von CDU und SPD, 
im Zusammenhang mit der Neugestaltung der Straße „Kippekausen“ die Aufpflasterung in Höhe 
der Einmündung „Auf dem Schmillenberg“ durch eine farblich gestaltete Fahrbahndecke zu erset-
zen. 
 
Aufgrund der Anregung von Anwohnern auf der Informationsveranstaltung am 12. September 2007 
hatte die Verwaltung bereits bei der Beschussfassung zum Ausbau der Straße Kippekausen in der 
Sitzung des Ausschusses am 14. Februar 2008 als Alternative zur vorhandenen Aufpflasterung eine 
sog. Prägeasphaltfläche zur Diskussion gestellt. Diese Ausbauvariante wurde für die Fläche der 
heutigen Aufpflasterung als Option ausgeschrieben und könnte – in farbigem Asphalt mit Beton-
steinpflasterstruktur – sowohl mit als auch ohne Rampe erstellt werden. 
 
Eine solche Bauweise ist optisch kaum von einer Pflasterfläche zu unterscheiden und wird einge-
setzt, um auf besondere Querungs- oder Gefahrenstellen hinzuweisen. Material und Bauweise ver-
binden die technischen Vorteile einer homogenen Fahrbahndecke mit den gestalterischen Elemen-
ten des Pflasters, so dass die Verwaltung diese Variante empfiehlt. Durch die eindeutige optische 
Hervorhebung dieser Fläche erscheint – auch unter Berücksichtigung des Linienbusverkehrs – eine 
zusätzliche Anrampung entbehrlich zu sein. 
 
 <-@ 
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